

## Subió a 56.8% del PIB el ahorro financiero en 2007 (El Financiero 24/03/08)

Subió a 56.8% del PIB el ahorro financiero en 2007 (El Financiero 24/03/08)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 24 de marzo de 2008 Los mejores niveles de la historia: SHCP. Al cierre de 2007, el ahorro financiero de México representó 56.8 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB). Las reformas financieras que se han aplicado, la estabilidad macroeconómica que existe en el país y el crecimiento de los fondos para el retiro, han permitido que, por primera vez en México, el ahorro financiero registre los mejores rangos de su historia. Según información de la SHCP, ese ahorro se duplicó en lo que va de la década. Además, durante la actual administración los recursos de ahorro se han incrementado 2.4 puntos porcentuales del PIB. "El ahorro financiero ha crecido, aunque todavía es bajo para el tamaño de la economía del país", plantea la SHCP. De acuerdo con el Banco de México, al cierre de diciembre del año pasado, el saldo del ahorro financiero ascendió a cinco billones 546.1 mil millones de pesos. Esto representó un crecimiento de 7.3 por ciento real anual. Por componentes, destacó el aumento de los valores emitidos por el gobierno federal en poder de residentes de 18 por ciento. Para la SHCP, el aumento del ahorro es producto de "las reformas financieras y el marco macroeconómico de estabilidad que generaron incrementos sustanciales en el ahorro financiero, sustentado en forma importante en el crecimiento de los fondos para el retiro". Estudios de la Asociación de Bancos de México (ABM) precisan que la concentración de este ahorro ha registrado también un cambio sustancial en su composición, pues ahora su mayoría se destina a los instrumentos de valores y no como hace ocho o diez años, que estaba en depósitos bancarios a plazo, tales como cuentas de cheques, maestras y tarjetas de débito. El peso relativo de los instrumentos de ahorro bancario tradicional, como lo son depósitos a la vista y a plazo, ha disminuido de manera importante. Simultáneamente, ha habido un fuerte crecimiento en valores gubernamentales, sociedades de inversión y, en especial, ahorro a largo plazo manejado por las administradoras de fondos para el retiro. El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) considera que el mejor desempeño del ahorro financiero es producto de que el sistema bancario mexicano ha recuperado su salud financiera y diversificado el mercado. Además, añade, el ligero crecimiento que ha experimentado el país y la estabilidad que mantiene han permitido a la gente invertir su dinero en valores.